

an einen Platz, und es erscheine das trockene Land; und es ward so; und Gott nannte das trockene Land Erde —

Vor der ungeheuren Periode ihrer selbständigen Existenz dürften die Sonne, die Erde und die anderen Planeten, die um die Sonne kreisen, ein großer Wirbel diffuser Materie im Raum gewesen sein, die sich dann in die gegenwärtige Form verdichtet hat. Wenn wir die Erde in jenem frühen Stadium ihrer Geschichte sehen könnten, würden wir etwas erblicken, was dem Innern eines heutigen Hochofens gliche.

